



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 09.09.2016 floatend Uhr | Daniel Gewand

Der Ernstfall

In vier Wochen laufe ich Marathon: 42,195 km mitten durch Köln. Von Deutz über den Rhein, durch die Südstadt, Sülz und Ehrenfeld und am Ende ins Ziel am Dom. Das wird nicht ohne und darauf bereite ich mich seit Wochen mit einem intensiven Training vor. Ich habe spezielle Laufschuhe und trage Funktionskleidung. Sogar von nem Arzt habe ich mich vorher durchchecken und beraten lassen. Eine Erfolgsgaran-tie für meinen Marathon in Köln habe ich dadurch jedoch nicht. Der Marathon ist der Ernstfall, da kommt es auch auf meine Tagesform und meine innere Einstellung an.

Genau wie bei meinem Christ-Sein: Obwohl ich schon lange glaube, regelmäßig in die Kirche gehe und viel mit anderen über mein Christ sein spreche, habe ich keine Garantie im Ernstfall christlich richtig zu handeln: Wenn in meinem Umfeld über Flüchtlinge hergezogen wird, wenn ich gefragt werde, warum ich glaube, wenn ich von einem Obdachlosen in der Fußgängerzone angesprochen werde. Das sind Ernstfälle für mich als Christ. Dafür kann ich nicht trainieren, da kommt es auch auf meine Tagesform und meine innere Einstellung an. Und die brauche ich als Christ jeden Tag.

Daniel Gewand, Münster?

Bildrechte:Laufen Kai Engelhardt CC-BY-SA 2.0 flickr.